7 号

令和4年5月27日 大和市立大和中学校 校長 藤井 明

^{ふんいき} たいせつ 雰囲気の大切さ

まうこくそうだん 報告相談アプリ「STANDBY」

1 年生の遠足、3年生の修う学旅行、そして2年生のキャンプとこれから答学年の一大イベントが続きます。どの学年も活気のある雰囲気で盛り上がっています。雰囲気は大切ですね。

5 第26 首 (米) には、1 年生を 节 心にドラマ仕立ての 映像による 「いじめ」を 題材にした 授業を を 行いました。 勝手な 普動が 見られていた A 若に 対して、 SNS 上 での 1 つの 書き 込みがスタートとなり、いじめに 発展していくものです。

ドラマの途中では、SNS上の書き込みに対して、

- ①自分ならば悪口を止める書き込みをする







授業のまとめ

- **◆「いじめ」をしない、させないためには、クラスの雰囲気が大切**
- ◆聞っている人を見かけたら、自分ができる範囲で良いので荷か考え行動をとってみよう

自分ができる範囲の行動とは

SNS上への製質を止める書き込みや豆鱝で発意など、しかし直接筋な行動が難しい場合は、 先生や保護者へ稍談するなどの方法もあります。

今回の授業では、その他の芳法の1つとして、STANDBY について触れました。

STANDBY とは (酢幹までの stop it)

Chromebook やスマートフォンから、匿名で報告相談ができるアプリです。 学校外の専門の相談員が対応し、秘密は守られます。

- ◆授業の中で、各首の Chromebook に登録をしました。
- ◆帰宅してから、首宅のPCやスマートフォンに登録する芳法も伝えてあります。 どうしてよいかわからない時には、夢非、稲談してみてください。

なお、2.3年生については、酢辛までの stop it と筒じものなので、すでに登録方法などについて伝えております。